
お客様・来訪ロータリアン

①新潟万代ＲＣからお花見のお誘いが来ております。今年
度、最初で最後の交流会となりますので是非大勢のご参
加宜しくお願い致します。

　日程：4月12日（月）19：00～
　場所：ホテルオークラ
②新入会員の推薦がありました。
③35周年記念例会が４月29日（木・祝）開催となりまし

た。理事会決定で、例会日変更となります。

幹事報告 髙橋昭紀 幹事

出席報告 関　美津男 委員

社会福祉法人沼田市社会福祉協議会　立木裕也様
草津温泉ＲＣ　園田恵一会長・志村修幹事

本日のランチ

宮田美行 会員

タクト

会長の時間 山田　晃 会長

　本日来訪された草津温泉ＲＣの園田君は、私、堤君、小
曽根君と、沼田高校の同級生であります。
　今日は、彼の経験談を紹介したいと思います。
　東京での仕事の帰路、上里パーキングで夕食を取りまし
た。普段は食べないのですが、吉野家の牛丼を食べました。
私のテーブルの隣に若いご夫婦が二人の小さなお子さんと
一緒に牛丼を食べていました。そのお母さんのにこやかな
顔と、お父さんの幸せそうな顔が印象的でした。お父さん
はせっせと下のお子さんの口にご飯を運んであげていまし
た。私はといえば、「なんでこんなに激務なんだろう。疲
れているのになんでこんなところで牛丼なんか食わなきゃ
ならないんだ」と不平不満だらけで牛丼を食べていました。
食事なんていう気分ではありませんでした。
　その時、隣のテーブルの４歳くらいの上のお子さんとお
母さんがこう言ったのです。「こんなおいしいご飯、また
食べられるかな！」「うん、また来ようね！」
　私は思わず涙を流しました。若いご家庭の幸せそうな姿
を見て、自分の傲慢さが情けなく、同じ牛丼を食べている
のにいったい自分は何様なんだと思い、私は涙と共にお米
を嚙みしめました。
　見も知らぬ茶髪の若いお父さんのご家庭から私は教わり
ました。当たり前ですが、幸福はモノやカネにあるのでは
なく心の中にあるのだと教わったのです。家族全員揃って

楽しく食事できることがどんなに幸福なのかを知らされま
した。
　以上、草津温泉ＲＣ会長園田君の経験談を紹介して卓話
を終わります。
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35周年記念実行委員会より 木村　博 実行幹事

沼田中央ロータリークラブ

本日の卓話

ニコニコ BOX 報告 武井正男 委員

奉仕プロジェクト委員会 見城登志雄 委員長

山田 晃
①草津温泉ＲＣ園田恵一会長・志村修幹事の、我がクラブ

への来訪を歓迎します。
②佳代ちゃんの美しい声と懐かしい楽曲、ありがとうござ

います。
髙橋 昭紀
①草津温泉ＲＣの会長・幹事を歓迎して！
②沼田市社会福祉協議会の立木様、お世話になります。宜

しくお願いします！
國府田 坦
　私は1964年（昭和39年）開催の東京五輪の開会式と陸
上競技の最終日及びサッカーなどを観戦した思い出があり
ます。今回２回目の東京五輪・パラリンピックは新型コロ
ナウイルス禍で困難な状態ですが、国内外のアスリートの
ために、海外からの観客を排除してでも万難を排し開催で
きないだろうかと考えています。
北野 浩司郎
　草津温泉ＲＣの会長・幹事、ようこそ沼田中央までお越
し下さいまして大歓迎致します。
　今日も食事の数がピッタンコでしたのでボックスインし
ます。
小林 照夫
　さいた、さいた、サクラがさいた。
　沼田のサクラはいつ咲くのだろうか？
小曽根 一雄
　草津温泉ＲＣ園田恵一会長・志村修幹事、沼田市社会福
祉協議会立木裕也様のご来訪を感謝して。
見城 登志雄
　沼田市社会福祉協議会の立木裕也さん、本日は卓話を引
き受けて頂きありがとうございます。

草津温泉ＲＣ　園田恵一会長

沼田市社会福祉協議会　立木裕也様

来訪ロータリアン

①沼田市社会福祉協議会の活動について
②寄付の活用について

　クラブ育英奨学生について、本来であれば年に１回クラブ
に来て近況報告をして頂くのですが、新型コロナのためそれ
が出来ず、今回は作文にて近況や抱負を提出して頂きまし
た。皆さんのテーブルにコピーをお配りしましたのでご覧くだ
さい。

　創立35周年の記念例会を４月29日に開催することとなり
ました。木曜ですが祝日の昼間です。
　市内で柳波まつりも開催されますので、それに合わせたら
どうかとの市の意向もございました。
　午前中に、舒林寺にて林柳波の歌碑除幕式と記念撮影。
　12：30から、ベラヴィータにて記念例会の予定です。
　大勢のご参加を宜しくお願い致します。


